



Das Jassturnier im Tennisclub Rheinfelden wird Tradition

Immer am zweiten Donnerstag im November, dieses Jahr also am 12. November 2020 um 18.30h, treffen sich alle Mitglieder und Freunde des TCR im Clublokal wieder zum Jassturnier. Wir spielen trotz Corona, aber mit den entsprechenden Auflagen. Der Spass am Spiel soll im Vordergrund stehen, gekämpft wird trotzdem. Was sicher bleibt sind Fairness und manchmal etwas Glück.

Zu gewinnen gibt es nebst einem unterhaltsamen Abend in guter Gesellschaft auch noch etwas. Die Jasserinnen und Jasser auf den ersten drei Plätze gewinnen einen dem Rang entsprechenden Preis, für alle gibt es sicher einen süssen Grittibänz als Präsent.

Die Plätze sind anzahlmässig beschränkt. Wir spielen an acht Tischen maximal fünf Runden. Nach den ersten zwei Runden werden wir zu Abend essen. Guido Marti, Chef des Clubrestaurants Netzkante, hat ein leckeres Menu zusammengestellt. Vera, seine Gattin, organisiert vor Ort das Aufdecken und den Service mit Unterstützung ihres Teams. Wer einen speziellen Wunsch hat klärt das mit Guido beim Eintreffen. Die Begleichung der Konsumation ist Sache jedes Teilnehmenden.

Wir spielen Schieber, Obeabe und Undeuffe sowie die vier Trumpffarben. Wie an Turnieren üblich wird nicht gewiesen, auch die Matchprämie entfällt. Somit hat jedes Spiel total 157 Punkte. Rolf Lüthi gibt bei Fragen vor Ort gerne Auskunft und übernimmt die Spielleitung.

Die Teilnehmenden werden nach Eingang der Anmeldung registriert. Wer angemeldet ist und nicht kommen kann sorgt selbst für Ersatz. Das Startgeld von CHF 15.00 wird beim Eintreffen gegen eine Startnummer zur ersten Runde getauscht. Das Startgeld fliesst in die Gaben zurück.

So, jetzt freuen wir uns auf viele Teilnehmende. Nicht hinausschieben, anmelden.

Rolf Lüthi

Anmelden mit Vorname und Name bei:

Rolf Lüthi	rl3@gmx.ch
Per SMS	079 289 50 70
Persönlich	Guido oder Vera, Restaurant Netzkante
Sekretariat TCR	sekretariat@tcrheinfelden.ch